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Informações quanto à possibilidade de 
colocar placa de energia solar na piscina 
pública do Jardim Paraíso.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O(s) Vereador Tunico que subscreve requer, nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao Poder 

Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

- Considerando que varias reclamações quanto à piscina 

pública do Jardim Paraíso não está aquecendo suficiente deixando a água muito fria;

- Considerando que varias pessoas que frequentam a 

piscina são idosos e pessoas que tem problemas de saúde e crianças;

- Considerando que existem varias reclamações que está 

insuportável enfrentar a água da piscina nesses dias de muito frio;

- Considerando que os frequentadores tem limite de 

faltas, podendo perder a inscrição caso exceda o numero de faltas por conta de não 

conseguir entrar na piscina devido à água muito gelada;

- Considerando que nos dias de hoje existem vários 

recursos para solucionar esse problema, como por exemplo, placa de energia solar, 

podendo assim aumentar os números de aquecedores com pouco gasto de energia;

Pergunta:
Está nos planos da secretaria responsável colocar placas 

de energia solar para que possa resolver esses problemas da piscina se manter 

muito fria nos dias de frio intenso?

Caso positivo, para quando está previsto a colocação das 
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placas?

Caso negativo existe possibilidade da secretaria 

responsável elaborar um projeto para que possamos dar solução nesse problema?

Justificativa:
Frequentadores da referida piscina procuraram esse 

Vereador para que seja tomada uma solução na resolução dos aquecedores da 

referida piscina, pois muito idosos e crianças estão adoecendo com gripe forte e 

muita dores no corpo principalmente os idosos.

Valinhos, aos 16 de Agosto 2024.

AUTORIA: Antonio Soares Gomes Filho (Tunico)
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